

Támara de Campos



Támara de Campos est un village de la province de Palencia, très beau, qui, dans un espace très petit, a pu construire un ensemble monumental très riche et de grande importance artistique. Très sculptural et, en même temps, très méconnu, c'est le village qui a servi de cadre pour la naissance de la Comunidad de Castilla y León après la signature de la Paz de Támara en 1037 et dont la valeur artistique et historique ont été la principale cause de l'obtention du titre de site historique artistique.

L'Iglesia de San Hipólito, on dirait plutôt une cathédrale, les restes des remparts et un tracé urbain style médiéval vont frapper le visiteur qui ressent l'envie d'y retourner dès que possible.

Támara de Campos se trouve dans la région de Tierra de Campos, dans la province de Palencia, à environ 30 kilomètres de la capitale et à seulement quatre kilomètres de Boadilla del Camino et à sept de Frómista, ces derniers seront des points d'arrêt obligés quand le Chemin de Saint-Jacques traverse la province de Palencia, l'un des itinéraires les plus attirants du point de vue touristique en Castilla y León.

Bien d'intérêt culturel

8 051